

## Mejora Fitch calificación a UAT por fortaleza financiera

📅 diciembre 14, 2017

Con información de: Redacción/LaExpresión

Ciudad Victoria, Tamaulipas.- Por su fortaleza financiera e independiente a apoyos extraordinarios gubernamentales la calificadora financiera Fitch Ratings ha mejorado la evaluación a la Universidad Autónoma de Tamaulipas.

En un comunicado difundido hace unos momentos la calificadora internacional explica que la calificación de la UAT fue dada a su fortaleza financiera y a que no requiere de apoyos extraordinarios del estado de Tamaulipas para su operación o para realizar inversión y, por lo tanto, la agencia clasifica a la UAT como una entidad pública sin vinculación crediticia.



La Perspectiva crediticia es Estable.

En cuanto a calidad, en Tamaulipas se han acreditado 75 programas por el Consejo para la Acreditación de la Educación Superior A.C. (COPAES); de los cuales, la UAT cuenta con 30 programas con acreditación nacional lo que representa 40.0% del total acreditado.

Otra distinción es que la universidad cuenta con 14 programas de licenciatura con acreditación internacional por parte de la Red Internacional de Evaluadores.

Durante el período de análisis 2012 a 2016, las cuotas por servicios escolares representaron 11.9% de los ingresos totales (46.5% de los ingresos propios). En 2016, esta proporción fue de 10.1% (48.8%), respectivamente.

De hecho, en 2016 respecto a 2015, las cuotas escolares decrecieron 25.5% y muestran una tmac 2012 a 2016 del 4.7%. Las cuotas por servicios escolares se incrementan por lo menos conforme a la inflación.

Sin embargo estos incrementos no permiten hacerle frente a los gastos operativos del servicio educativo que proveen.

La posición competitiva de la UAT y el perfil de la demanda estudiantil actúan como amortiguadores ante los precios bajos de las cuotas escolares.

Fitch evalúa el perfil financiero de la UAT como Fuerte por sus métricas de deuda neta respecto del disponible de efectivo para servir deuda (Cash Flow Available for Debt Service – CFAD) como por sus indicadores de liquidez.

De acuerdo con la metodología maestra, y al no contar con deuda directa de largo plazo (DDLPL), el indicador de deuda neta a CFAD fue negativo en 1.0 veces (x) y calificó como fuerte.

Al cierre de 2016 las disponibilidades de efectivo fueron de MXN438.3 millones, sin incluir el fondo de reserva de libre disposición por MXN2,866 millones. Mientras que el indicador de pasivo circulante fue de MXN265 millones, reflejo de políticas de pago robustas. De tal forma, el colchón de liquidez (meses que el efectivo disponible, incluyendo el fondo de reserva, cubre el gasto corriente más las transferencias no-etiquetadas) fue de 11 meses y calificó como fuerte.

En general, los indicadores de apalancamiento, liquidez y de pasivos no bancarios de la universidad son adecuados en relación a sus ingresos y a su perfil operativo.